

Les membres de l'amicale des sapeurs-pompiers de Miannay Lambercourt

Vous souhaitent une bonne année 2019.



Comme les années précédentes, les différentes générations de sapeurs-pompiers du CPI se sont retrouvées autour d'un repas à l'occasion de la Sainte Barbe.

Le samedi 1^{er} décembre, Nadège est devenue notre représentante pour l'année 2019. Nous remercions Marie pour l'année écoulée.

Merci de nous soutenir chaque année, lors de notre passage pour les traditionnels calendriers.

Vous avez également été nombreux à participer à la 3eme édition de la pimponnaise, qui a été un véritable succès. Rendez-vous en septembre 2019 pour la 4eme édition.



La secrétaire

Alice TELLIER